

Acueducto explica causas de daños en las redes de distribución

Desde la Gerencia de la empresa se confirma plan de choque para mitigar los daños



Un plan de contingencia que contempla entre otras medidas el incremento de operarios en las cuadrillas de reparación que cubren las diferentes averías que se presentan en diferentes sectores de la ciudad, implementará la empresa de Acueducto y Alcantarillado de Popayán S.A. E.S.P. para cubrir efectivamente y en el menor tiempo posible las emergencias que se presentan en las redes de acueducto.

Así lo dio a conocer el ingeniero Leonardo Iván Orozco Vivas, gerente de la compañía, quien además indicó que en gran parte esos daños obedecen a la inclemente época de sequía que afronta el país. “El proceso de resecaamiento en la tierra por el fenómeno de El Niño está ocasionando algunos vacíos en el terreno y cuando pasan por allí vehículos de alto tonelaje, fácilmente causan fracturas en las tuberías”, explicó el funcionario.

A lo anterior se suma el estado actual de algunas tuberías que ya han cumplido su ciclo de vida útil, y no aguantan la presión originada por las nuevas redes que se han instalado en el marco del Plan de Movilidad que se adelanta en la ciudad.

Desde la División de Acueducto también se conoció que con los trabajos de mejoramiento para optimizar el índice de continuidad del servicio en las partes más altas de la ciudad y que han implicado el cambio en las redes principales, se ha generado una mayor presión en el suministro del agua debido al mayor diámetro de las tuberías, lo que está contribuyendo a estos daños.

Orozco Vivas destacó adicionalmente, que trabaja en la habilitación una línea de atención al cliente para recibir los reportes de daños por parte de los ciudadanos. “Con estas medidas esperamos controlar estas acciones que no solo perjudican a nuestros usuarios sino también a la empresa”.

Finalmente, el gerente hizo un llamado a los habitantes de Popayán para que reporten los daños de inmediato a la Empresa de Acueducto, con el fin de garantizar la intervención de las cuadrillas para una atención inmediata y efectiva.

Portafolio de 'Estímulos 2016' del Ministerio de Cultura se socializará en Popayán

Gestores culturales, creadores y artistas en general, invitados a la socialización



Convocatoria de Estímulos | 2016

Socialización del Portafolio de Estímulos 2016 del Ministerio de Cultura:

Fecha: lunes 15 de febrero de 2016
Lugar: auditorio Alcaldía de Popayán (CAM), Carrera 6 No. 4-21
Hora: 9:00 a.m. a 12:00 m.
Entrada libre.

   

Este lunes 15 de febrero se realizará la socialización del portafolio de Estímulos 2016 del Ministerio de Cultura, que busca estimular la creación, investigación y formación de los actores culturales, así como la circulación de bienes y servicios, para la sostenibilidad cultural.

“Este portafolio aplica para todo el departamento del Cauca, por supuesto Popayán, y trae una gran oferta y recursos encaminadas a apoyar y fortalecer las diferentes iniciativas en líneas de creación cultural. La importancia de esta convocatoria es que se cuenta con recursos garantizados para poder llevar a cabo iniciativas de los gestores culturales, creadores y artistas, que muchas veces no se pueden realizar por falta de recursos, de ahí la importancia de conocer y aplicar a esta convocatoria”, precisó la secretaria del Deporte y la Cultura de la Alcaldía de Popayán, Claudia Lorena Cruz Astudillo.

Para este año se abre la oferta con 109 convocatorias, representadas en la entrega de más de 387 estímulos que buscan promover la creación, investigación, formación y circulación en el sector artístico y cultural en todo el territorio nacional.

Desde la Coordinación del Programa Nacional de Estímulos, se hizo extensiva la invitación a todos los interesados para que presenten sus proyectos en las áreas convocadas. “Archivos, artes visuales, danza, literatura, música, teatro y circo, bibliotecas, cinematografía, comunicaciones (televisión y radios), derecho de la cultura, emprendimiento cultural, lingüística, patrimonio, poblaciones e iniciativas de memoria”, puntualizó indicó Katherine Eslava, Coordinadora del Programa Nacional.

Para mayor información los interesados pueden descargar el PDF adjunto aquí:

<http://www.mincultura.gov.co/planes-y-programas/programas/programa-nacional->

[estimulos/Documents/Convocatoria%202016/0.%20Convocatoria%20de%20Est%C3%ADmulos%202016.pdf](#)

Resolución No. 095 de 2016 aquí:

<http://www.mincultura.gov.co/planes-y-programas/programas/programa-nacional-estimulos/Documents/Resoluciones%202016/Res%20N%C2%B0%200095.pdf>

La tranquilidad reinó en cotejo futbolero

Sin percances que lamentar se cumplió el compromiso entre el Universitario Popayán y el Valledupar Fútbol Club



Sin contratiempo alguno se desarrolló hoy el compromiso entre el Universitario Popayán y el Valledupar Fútbol Club, por la primera fecha de la Copa Colombia, en el gramado del estadio Ciro López de esta capital, que concluyó con ventaja de 2-0 a favor del onceno patojo, que inicia así con pie derecho su participación en el Grupo D de este torneo que enfrenta a los equipos de la categoría A con los de la B en el Fútbol Profesional Colombiano.

Ese fue el reporte que entregó la Administración Municipal del Cambio para Popayán a través de la Secretaría de Gobierno, que lideró el grupo multidisciplinario que se encargó de las medidas de seguridad para impedir la alteración del orden público en los alrededores del estadio payané, y proteger a los ciudadanos ante la llegada a esta ciudad de los seguidores del cuadro vallenato.

Iris Santiago, secretaria de Salud del municipio indicó que tras sostener conversaciones con los líderes de la hinchada visitante, se procedió a conseguir entradas al escenario deportivo para que presenciaran el compromiso.

El equipo multidisciplinario realizó el debido acompañamiento de estos fanáticos en el estadio, con efectivos de la Policía Metropolitana, y una vez concluido el compromiso futbolero fueron acompañados hasta las afueras de la ciudad para que tomaran rumbo hacia su sitio de origen.

Segunda mesa de trabajo en prestación de servicios de salud

La Secretaría de Salud citó a los usuarios de las EPS's e IPS's para dar a conocer los acuerdos de la primera sesión y conocer las principales problemáticas que los aquejan.



Tras la primer mesa de trabajo en prestación de servicios de salud, donde se escucharon las problemáticas que están afectando a las EPS's e IPS's, la secretaria de Salud Iris Santiago, llamó a los usuarios de estas entidades para que conocieran los acuerdos a los que se llegaron y expresaran las situaciones que afectan su cotidianidad.

“Hemos planteado estas mesas de trabajo con el fin de que los ciudadanos y gerentes de EPS's e IPS's den a conocer las problemáticas exactas y así buscar soluciones oportunas. Haremos una tercera mesa

para que se socialice cada una de las propuestas buscando así una articulación entre la Secretaría, usuarios y entidades”, indicó la funcionaria.

Por su parte, Miguel Cerón, miembro del movimiento nacional por el derecho de a la salud precisó que es necesario pasar del papel a la labor, teniendo como línea de trabajo los puntos acordados en las mesas realizadas. “Las ordenes de apoyo se han convertido en un problema para el usuario, la entrega de medicamentos es muy demorada y la prestación del servicio por parte de los funcionarios debe ser revisada, es por eso que estos espacios son tan importantes para los usuarios”.

Con el propósito de llevar a término cada una propuestas, desde la Secretaría de Salud se continuará con estos espacios en pro de un punto de equilibrio que beneficie las partes implicadas.

Agenda del Cambio

Celebración de 15 años de la Casa de Justicia de Popayán

El Alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, el secretario de Gobierno, César Augusto Sánchez y la Coordinadora de la Casa de Justicia de Popayán, Martha Zoe Rojas Martinez, invitan a la celebración de los 15 años de la Casa de Justicia de Popayán.

Fecha: viernes 12 de febrero de 2016.

Lugar: Casa de la Justicia (Calle 70 B Norte con carrera 6, Villa del Norte).

Hora: 9:00 a.m.

Donación de Kits escolares

Con el propósito de fortalecer la calidad de educativa de los niños y niñas de Popayán, la Gestora Social del municipio, Mariela Escobar Ortega, realizará la donación de kits escolares en las instituciones educativas Manuela Beltrán en el barrio El Dean Bajo y en el Cabildo Indígena de Yanaconas.

Fecha: viernes 12 de febrero de 2016.

Lugar: Manuela Beltrán en el barrio El Dean Bajo, a las 9:00 a.m. y Cabildo Indígena de Yanaconas, a las 11:00 a.m.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones